

Landtagspräsident Gürth empfängt Botschafter Singapurs

Am

Montag, 13. April 2015, 11.00 Uhr,

wird der Botschafter Singapurs in Deutschland, Jai Sohan Singh, seinen Antrittsbesuch bei Landtagspräsident Detlef Gürth machen.

Der 55-jährige Diplomat hat in seinem Dienst bereits Stationen in Bonn, Jakarta, Kuala Lumpur und San Francisco absolviert und war in unterschiedlichen Funktionen im Außenministerium Singapurs tätig, zuletzt als Leiter der ASEAN-Abteilung. Seit 2012 ist er Botschafter seines Landes in Deutschland.